



令和3年度
石巻市立万石浦中学校
3学年通信 2号
R3.4.15 Thu.
編集 千葉 僚

学年開きから 1週間

新年度がスタートして1週間がたちました。この1週間をいかに過ごすかで1年間が決まるといつも過言ではありません。それほど重要な1週間でしたが、感想は「すばらしい」の一言です。入学式の会場準備では、自分の役割をきちんと丁寧にこなし、自分の役割が終わるとすぐに他の場所を手伝う姿に感動!係活動や当番活動の分担の話合いでは、担任の先生に頼ることなく、自分たちでどんどん決めていく姿に感心!新入生を迎える会では、前に立った人の話を3年生全員がひざを向けて聴く姿に驚き!など、生徒たちのすばらしい姿をたくさん見ることができた1週間でした。他にも、トイレの便器をピカピカになるまで磨き続ける生徒がいたり、教室の鉢植えを休み時間に掃除する生徒がいたり、すれ違う時に必ず立ち止まって清々しい挨拶をしてくれる生徒がいたりと日々の生活の中にたくさんのいいところを見付けることができました。4月の学年スローガンは「見よ、後輩たち!これが万中生の振る舞いだ!」です。まさにそれを体現できる3年生だと思いますので、今後の成長を楽しみにしています。

しかし、気になるところもあります。その中でも今回は「給食」についてです。「好き嫌いが多い」「残食が多い」ことが残念です。アニメ『忍たま乱太郎』の給食のおばちゃんのお決まりのフレーズ「お残しは許しまへん!」が有名です。お金を払って食べているからといって、「用意していただいた食事を残す」ということを平気とする人にはなってほしくないと切に願います。給食が始まって2日目、いつも給食を残していたというある女子生徒が「私、今年1年絶対給食残しません!」と宣言してくれました。大学時代、アルバイト先(焼き鳥屋)の親方に言われた言葉が今も心に残っています。箸の持ち方がおかしかった私に、「食事にはその人の『素』が出る。箸の持ち方、食べ方には『生き方』が出るんだぞ。」と。私たちの人生を支える「食」について、今一度考えるきっかけになれば幸いです。

学級委員決まる

学年行事の企画・運営をはじめ、学年の中心的役割を担う4名の学級委員が決まりました。初めての学級委員会では、全員が積極的に意見を出し、スムーズに話し合いを進めることができました。1年間よろしくお願いします。

委員長 2組 S・Hさん

今回、前期学級委員を務めさせていただくことになりました、佐藤妃夏です。私の持ち前の明るさを生かして、元気いっぱいの楽しいクラスをつくっていきたいと思います。私たちにとって、中学校生活最後となる今年は、万中三大行事や修学旅行など楽しい行事にも、「コロナ禍」という言葉がついてまわってきます。ですが、困難とともに過ごす日々でさえも最高に楽しいものになるように、学年の皆と頑張っていきたいと思います。

副委員長 1組 M・Sさん

この度、学級委員になりました、宮林咲希です。3年生の前期は中学校生活最後の三大行事が集結しているので、学年全員で最後で最高の思い出をつくりあげていきたいです!そして、行事や普段の学校生活において、自分たちが楽しむのはもちろん、最高学年として後輩のお手本となり学校全体をリードできる学年にしていきたいです!みんなで楽しい万中をつくっていきましょう!

委員 1組 K・Kくん

学級委員になり、僕は、新1年生や新3年生に最上級生としてお手本になるようなクラスにしたいと思っています。そのため、移動やペル着の声掛け、廊下や教室の声の大きさ・過ごし方をしっかりとし、皆で休み時間と授業時間の切り替えを早くしたいです。また、学級の話し合いをスムーズに進められるように学級を引っ張っていきたいです。

委員 2組 K・Nくん

3年生の学級委員として、ペル着の呼び掛けや挨拶を自分からしっかりしていきます。万中三大行事では、3年生はもちろん後輩たちとも楽しんだり競い合ったりして、最高のものにできるように頑張ります。学級委員の仕事はたくさんあって大変かもしれないけれど、一つ一つのことをしっかりと他の学級委員とも協力しながらやりきりたいと思います。

4/17(土)の日程について

12:30～ 副教材販売※

13:10～ PTA総会

14:00～ 学年PTA

※副教材販売について

金額 16,361円

封筒に「学年・組・氏名・金額」を記入し、おつりのないようにお願ひします。

来週の予定

19日(月)振替休業日

21日(水)眼科検診

22日(木)尿検査提出